



Jaime Guzmán (al centro) aparece acompañado por el secretario general de la UDI, Pablo Longueira y el miembro de la Comisión Política, Cristián Leay.

Frente a la necesidad de un candidato de mayorías Guzmán: La Udi no tiene veto para Onofre Jarpa

El presidente de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, manifestó que su partido no tiene vetado el nombre de Sergio Onofre Jarpa como posible candidato presidencial de unidad, pero que sus preferencias están por Hernán Buchi.

El presidente del Partido Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, afirmó que su partido no vetará a Sergio Onofre Jarpa o ningún candidato que concite la unidad de los partidarios de una sociedad libre, pero que continúa pensando que el actual Ministro de Hacienda, Hernán Buchi, es el que tiene la mejor opción de ganar.

Precisó además Guzmán que "ha llegado la hora" para que Buchi responda si aceptará o no la nominación presidencial, ya que "cualquier dilación podría desdibujar el éxito de su postulación".

Guzmán se refirió al tema durante una conferencia de prensa convocada por la directiva de su partido, donde calificó el voto político de la DC como una "tosca máscara para disfrazar un pacto de democracia cristiano-marxista".

En la rueda de prensa estuvieron presentes además el secretario general de la UDI, Pablo Longueira, y los miembros de la comisión política Juan Antonio Coloma y Cristián Leay.

UNIDAD

"Nosotros -dijo Guzmán- he-

mos señalado reiteradamente que nos parece que la unidad de todos los partidarios de una sociedad libre resulta más fácil de lograrse en torno a una candidatura independiente. Ello es evidente porque es más sencillo hacer converger a distintos partidos políticos en torno a una persona que no sea uno de los dirigentes de esos partidos".

"Sin embargo, no estamos cerrados a considerar ninguna hipótesis en la perspectiva de que nos interesa apoyar al candidato que, de acuerdo a las encuestas y demás sondeos de opinión pública que se realicen, tenga la mejor opción de triunfo en los comicios presidenciales para nuestras ideas", señaló en respuesta a si podría considerarse como aspirante presidencial al presidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa.

VETO

Insistido en si la UDI, entonces, no vetaría a Jarpa, respondió: "Efectivamente, la UDI no tiene veto hacia la candidatura del señor Jarpa, ni a ninguna otra que pueda ser la expresión de los partidarios de

una sociedad libre". Agregando que las simpatías de su partido están a favor de Buchi y a la postulación de Sergio Diez.

En la oportunidad, Jaime Guzmán declinó un pronunciamiento respecto de la candidatura del empresario Francisco Javier Errázuriz.

Ante otra consulta, el dirigente insistió en la permanencia del actual Jefe del Estado como Comandante en Jefe del Ejército, indicando que "si el próximo gobierno democrático lograra afianzarse con la presencia simultánea del Comandante en Jefe del Ejército, encarnado en la persona de quien ha sido el Presidente de la República durante el gobierno autoritario, habría lógicamente un elemento de consolidación muy favorable para la estructura democrática".

PACTOS

Por su parte, Pablo Longueira indicó que la UDI está dispuesta a suscribir pactos electorales con Renovación Nacional u otros partidarios de una sociedad libre. Pero reiteró que su colectividad no aceptará imposición de nombres para candidatura presidencial o parlamentarias.